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Gelände Max Bahr in Bettenhausen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1642 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Gibt es Pläne zur Neunutzung des Max Bahr-Geländes in Bettenhausen, 

von denen der Magistrat Kenntnis hat? 

 

2. Wenn ja, wie sehen diese Pläne aus? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt 1. stellvertretender 

Vorsitzender Knauf die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Christian Knauf Andrea Herschelmann 

1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




